

10 000 Euro gewonnen

Schwandorf (rs). Gerlinde Mühlbauer (li.) kann sich über einen PS-Gewinn in Höhe von 10 000 Euro freuen. Gebietsdirektor Wolfgang Heining (re.) hat die Kundin, die zwei PS-Lose besitzt, zu diesem freudigen Termin in die Sparkasse Schwandorf eingeladen. Mit einem symbolischen Scheck und einem Blumenstrauß gratulierte er herzlich. Für Gerlinde Mühlbauer kommt der überraschenden Geldsegen für die Wohnungsrenovierung genau richtig. 2018 konnten sich insgesamt 14 Kunden der Sparkasse im Landkreis Schwandorf über je 10 000 Euro freuen. Der Loseinsatz von lediglich einem Euro pro Los hat sich wieder einmal gelohnt.



Foto: Sparkasse